

R7.9.26(金) 幼児部保育ドキュメンテーション ～運動会ごっこ 4 part1～

今日も朝から「おはよう！ホール行ってくる！」
と元気に運動会ごっこに向かう子どもたち。
ホールでは今日もタイヤひっぱり、玉入れが
行われていましたよ！！



みんな足に力
入れないと！

ところが…、ホールに
運動会ごっこをしにくる
子たちは決まったメンバーに
なってきていたり、対戦相手を
見て、「勝てないから応援す
る」と離脱する子も…(笑)
何回も戦っていくうちに、相手
の強さも分かってきてるのです
ね！それはすごい！



「点数入れたい！」
「審判やりたい！」
と、別な役割に気づき
だしたお友だちも…

だけど、人が足りなくて
段々戦いが成立しなく
なってきている…？

そこで、先生たちも子どもたちのチームに入って『お助けマン』！



だけど…



確かにそうなることは多いかも…？



と、大きい組さん！
それもおもしろいね！
となって先生VS子どもたちの
戦いも開始！



そんな大きい組さんの様子を見て、
まんなか組も
先生VS子どもたち開始！
そこからは再び子ども同士の
1対1も開始！

1対1で戦ってみたり、3人で戦ったり、いろんな組み合わせで戦いは続きましたが、やっぱりもっといろんなお友だちと戦ってみたい！
頑張る仲間を増やしたい！！ということで…



タイヤひっぱりの楽しさをみんなに知ってもらえるように！
少しでもタイヤひっぱり仲間ができるように☆
早速今日は、真ん中組全員でタイヤひっぱり
対決を決行！！！！

先生たちとまずはルールを確認！
運動会当日は、赤白に分かれて対決するので、
その時のようにそら組は赤組、うみ組は白組に分かれて
スタート！！





今日から真ん中組対決表も開始！！

勝った組には金メダルが入ります！

どっちもとっても頑張っていました

が、今日の勝者は白組でした！



「イヤひっぱりやりたくない…」という子もいましたが、始まってみると、「足に力入れるんだよね」「引っ張られても引っ張り返す」「勝ちたい！」という思いがみんなメラメラで、とても白熱した戦いとなりました！

自分の番が終わると自然にチームの応援も始まり、負けて悔しい気持ち、勝って嬉しい気持ちをそれぞれ経験し、次の戦いに思いが向いた子も多いのではないかと思います！「楽しかった！」という声もあがり、みんなで気持ちを一つにすることの楽しさも感じていきながら、まだまだ運動会ごっこは、つづく！！！